



H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE ZINACANTÁN TESORERÍA MUNICIPAL

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE NOMINA DE PAGO DEL PERSONAL DEL H. AYUNTAMIENTO

El H. Ayuntamiento Municipal de Zinacantán, con domicilio en Palacio Municipal, S/N, Zinacantán Chiapas, C. P. 29350, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, y demás normatividad que le resulte aplicable.

¿Qué datos personales solicitamos y para qué fines?

Los datos personales recabados serán protegidos e incorporados en las nóminas de sueldos al personal y comprobantes fiscales digitales, adscrito a este sujeto obligado, dicha información tiene por objeto integrar la nómina de pago, a fin de llevar un control en materia y normatividad laboral vigente; así como las obligaciones de transparencia comunes que marca la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Chiapas, en su artículo 84, fracción VIII y que serán considerados para su publicación a través de la Plataforma Nacional de Transparencia. Se informa que no se recabarán datos personales sensibles.

¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines?

Se informa que no se transferirá sus datos personales salvo en los casos en que sea necesario para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

¿Cuál es el fundamento para el tratamiento de datos personales? Con fundamento en los artículos 12, 13, 14, 15, 19, 20, 21, 22, 28, 29, 31, 32, 33, 34, 39, 40 y demás correlativos de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas; y en los artículos 60, 135, 138, 139 y 140 y demás correlativos de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Chiapas.



¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO? (Los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición comúnmente se conocen como derechos ARCO)

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia de este Municipio, ubicada en Palacio Municipal, S/N, Zinacantán, Chiapas, C. P. 29350; a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT):

<http://www.plataformadetransparencia.org.mx>

o en los correos electrónicos:

- transparenciazinacantan2124@gmail.com
- zinacantan2021.2024@gmail.com

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia o enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada.

Sitio donde podrá consultar el aviso de privacidad integral:

Usted puede consultar el aviso de privacidad en nuestro portal web de sujeto obligado:

<https://zinacantanchiapas.gob.mx/transparencia/avisos-de-privacidad>

¿Cómo puede conocer los cambios en este aviso de privacidad?

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento en la Unidad de Transparencia, ubicada en las instalaciones antes señaladas y en nuestro portal del Sujeto Obligado:

<https://zinacantanchiapas.gob.mx/>